

Biden pondrá fin en mayo a la ley que le permitía expulsar a inmigrantes en caliente...

# Se espera avalancha

Por Abel Berry

Especial para LA VOZ

El presidente Joe Biden terminará a finales de mayo con el Título 42, una normativa adoptada durante la pandemia por su antecesor, Donald Trump, que facilitaba la expulsión inmediata de migrantes en la frontera. El mecanismo se convirtió en una herramienta de la Administración para desahogar rápida-

mente la frontera sur, una zona que registró un histórico incremento de cruces ilegales, muchos de ellos de gente que solicitaba asilo. Biden cede a las presiones de grupos de derechos humanos y a un cada vez más creciente reclamo entre sus compañeros de partido, que le pedían levantar una iniciativa considerada herencia de un Gobierno xenófobo y antiinmigrante.

La noticia ha sido adelantada por The Wall Street Journal, que ha revisado el borrador que pone fin a la medida instaurada en marzo de 2020 y que ha ayudado a expulsar a 1.7 millones de personas velozmente. Este miércoles, Biden se limitó a decir a la prensa que "pronto" habría una decisión sobre el tema. Esto, sin embargo, es un rumor desde hace

(Pasa a la Página 12)

## Scutari Casi Cierra la Puerta a Proyecto de Votación del Mismo Día del Registro

(Vea la Página 7)

### Newark Contratará a Maestros Jubilados

(Vea la Página 14)

### Clinica de Salud en Elizabeth



El Departamento de Salud y Servicios Humanos conjuntamente con la Oficina de Salud Pública ofreció a los residentes de la ciudad de Elizabeth un programa en el Peterstown Community Center, donde se ofrecieron exámenes para determinar el contenido de plomo en la sangre y vacunas del Covid-19 gratis. En tal reciente evento vemos al alcalde de dicha ciudad Chris Bollwage recibiendo un "booster" de la vacuna de la trabajadora de salud Angelica Rodriguez. Ver página 18 (Foto LA VOZ/Jay Davis)

### El Conejo de Easter en el 2<sup>nd</sup> Ward



Entre los programas para los niños que los barrios de la ciudad de Elizabeth ofrecen a sus residentes, esta el tradicional "egg hunt" o la búsqueda de huevos de pascua en el Carteret Park, 2<sup>do</sup> barrio donde vemos a los niños Jacob Medina y Samuel Jr. Francois acompañando al conejo de "Easter Bunny", Ver Pag.10 . (FOTO la Voz/Jay Davis).



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO LI 18 DE ABRIL DE 2022

### "March Madness" con el Senador Joe Cryan



March Madness es un evento que todos los años celebra el senador Joe Cryan con el fin de recaudar fondos al mismo tiempo que ofrece una oportunidad a los fanáticos del college basketball seguir el proceso de eliminación o avance con las camisetas de sus equipos favoritos y compartir en divertida caramadería. Este año el evento fue en persona en el Stage House Tavern, en Mountainse. En la foto, desde la izquierda: senador Nick Scutari, John Locasto, gobernador Richard Codey, Jack Labruzzo y senador Joe Cryan. Ver página 20. (Foto LA VOZ/Jay Davis).

### Charlie el Payaso y los Niños en el Historic Midtown SID



El popular Charlie el Payaso causó sensación en el evento de Easter organizado por el Historic Midtown SID, este año en los jardines de la First Presbyterian Church, en Broad Street en Elizabeth, como podemos apreciar en la foto. Charlie deleitó a la grey infantil, más de cien, con juegos, sus trucos de magia, pintado de caras y figuras de globos, asistido por el conejo de pascua. Ver página 8. (Foto LA VOZ/Jay Davis).